
PHILATHEK - Verlagsauslieferung
für
Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Stanley Gibbons Commonwealth Stamp catalogue
Australia 11 th Edi

Preis pro Einheit (StÃ¼ck): €68.00 

                                                                  

Stanley Gibbons Commonwealth Stamp catalogue Australia 11 th Edition 2018 
Stock Code: R2871-18 
 
This catalogue provides a comprehensive priced listing of the stamps of Australia, the Australian States,
Australian Antarctic Territory, Christmas Island, Cocos (Keeling) Islands and Norfolk Island, as well as the
pre-independence issues of Nauru and Papua New Guinea. Listings up to 1970 are extracted from the 2019
Commonwealth and British Empire Stamps catalogue. Later issues have been updated and priced for this
edition. 
 
Key Selling Features 
 
This best-selling catalogue is the most authoritative and up to date single volume listing of Australian stamps
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on the market. 
Includes Stanley Gibbons detailed listings of the increasingly popular ‘States’ stamps, recognised worldwide
as the standard reference work. 
Fully priced listings of Booklets, Postage Dues and Official stamps, including the ‘OS’ perforated stamps of
New Guinea, Papua and the Commonwealth of Australia. The Telegraph stamps of the Australian States are
also now included. 
On-cover ‘multipliers’ are provided for all stamps to 1945. 
Includes British Commonwealth Occupation Force (Japan), Australian Antarctic Territory, Christmas Island,
Cocos (Keeling) Islands, Nauru (to 1968), New Guinea (including German New Guinea), Norfolk Island,
Papua and Papua New Guinea (to 1975). 
Updated design index for Australia. 
Thousands of price changes since the previous edition, particularly in the Australian States, with increases
also in the early stamps of the Commonwealth, officials, postage dues and errors and varieties. Some of the
increases in States pricing are very substantial, with a basic mint set of ‘Sydney Views’ up from £25,000 to
£35,000 and the 4d. Western Australia ‘Inverted frame’ going from £140,000 to £180,000. There are many
changes, both up and down, to more recent and more modestly priced stamps as well, so if you continue to
rely on the 10th edition, you will be at a severe disadvantage. 
Fully updated with Australia new issues listed to early 2018.  
In Australia there is a new note giving assistance in distinguishing between the three single Crown over A
watermarks found on the Kangaroo and Map definitives. There are new illustrations, notably in the New
South Wales ‘Sydney Views’ and Papua ‘Lakatois’ and a number of additions have been made to the listings
of booklets and watermark varieties. 
 
New plate varieties include the ‘Falling mailbag’ on the 1931 3d. Airmail stamp of Australia and the ‘Halo’ flaw
on the 1d. Coronation stamp of Papua. 
 
Detailed Contents/Countries Covered 
The Stanley Gibbons Australia Catalogue is a detailed and highly informative catalogue, ideal for any
collector who specialises in the stamps of this area. 
 
Apart from the stamps of the current issuing countries, the Stanley Gibbons Australia Catalogue covers a
number of other areas of interest: 
 
Australian States: New South Wales, Queensland, South Australia, Tasmania, Victoria, Western Australia 
Australia 
British Commonwealth Occupation Force (Japan) 
Australian Antarctic Territory 
Christmas Island 
Cocos (Keeling) Islands 
Nauru (1916-1966) 
German New Guinea (1888-1914) 
New Guinea (Australian Occupation, 1914-1923) 
New Guinea (Mandated Territory, 1925-1939) 
Norfolk Island 
Papua (British New Guinea, 1901-1941) 
Papua New Guinea (1952-1975) 
New issues updated as follows: 
 
Australia – up dated to August 2018 
Australian Antarctic Territories – March 2018 
Christmas Island – August 2018 
Cocos (Keeling) Islands – June 2018 
Norfolk Island – July 2018 
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Stanley Gibbons Commonwealth Stamp Katalog Australien 11. Ausgabe 2018 
Bestellnummer: R2871-18 
 
Dieser Katalog enthält eine umfassende Preisliste der Briefmarken Australiens, der australischen Staaten,
des australischen Antarktisgebiets, der Weihnachtsinsel, der Kokosinseln (Keelinginseln) und der
Norfolk-Insel sowie der Fragen vor der Unabhängigkeit von Nauru und Papua-Neuguinea. Einträge bis 1970
stammen aus dem Commonwealth- und dem British Empire Stamps-Katalog 2019. Spätere Ausgaben
wurden für diese Ausgabe aktualisiert und zu Preisen angeboten. 
 
Hauptverkaufsmerkmale: 
Dieser meistverkaufte Katalog ist die maßgeblichste und aktuellste einbändige Auflistung australischer
Briefmarken auf dem Markt. 
Enthält Stanley Gibbons detaillierte Auflistung der immer beliebter werdenden Briefmarken der Staaten, die
weltweit als Standard-Nachschlagewerk anerkannt sind. 
Vollpreisauflistungen von Broschüren, Portogebühren und offiziellen Briefmarken, einschließlich der
perforierten OS-Briefmarken von Neuguinea, Papua und dem Commonwealth of Australia. Die
Telegraphenstempel der australischen Staaten sind jetzt ebenfalls enthalten. 
Für alle Briefmarken bis 1945 sind Deckmultiplikatoren vorgesehen. 
Beinhaltet die Besatzungsmacht des britischen Commonwealth (Japan), das australische Antarktisgebiet, die
Weihnachtsinsel, die Kokosinseln (Keelinginseln), Nauru (bis 1968), Neuguinea (einschließlich
Deutsch-Neuguinea), Norfolk Island, Papua und Papua-Neuguinea (bis 1975). 
Aktualisierter Designindex für Australien. 
Tausende Preisänderungen seit der letzten Ausgabe, insbesondere in den australischen Staaten, mit
Erhöhungen auch bei den frühen Briefmarken des Commonwealth, Beamten, Portogebühren sowie Fehlern
und Sorten. Einige der Preiserhöhungen in den USA sind sehr erheblich, da ein grundlegender Münzsatz von
„Sydney Views“ von 25.000 GBP auf 35.000 GBP und der 4d gestiegen ist. Western Australia "Inverted
Frame" von £ 140.000 auf £ 180.000. Es gibt viele Änderungen an neueren und preisgünstigeren
Briefmarken, sowohl nach oben als auch nach unten. Wenn Sie sich also weiterhin auf die 10. Ausgabe
verlassen, sind Sie stark benachteiligt. 
Vollständig aktualisiert mit neuen Ausgaben aus Australien, die bis Anfang 2018 aufgelistet sind. 
In Australien gibt es eine neue Notiz, die bei der Unterscheidung zwischen den drei einzelnen
Crown-over-A-Wasserzeichen auf den Kangaroo- und Map-Definitionen hilfreich ist. Es gibt neue
Illustrationen, insbesondere in den New South Wales "Sydney Views" und Papua "Lakatois", und die Liste
der Broschüren und Wasserzeichensorten wurde um eine Reihe erweitert. 
 
Zu den neuen Plattenvarianten gehört der "Falling Mailbag" des 1931 3d. Luftpoststempel von Australien und
der "Halo" -Fehler am 1d. Krönungsstempel von Papua. 
 
Detaillierte Inhalte / Länder abgedeckt 
Der Stanley Gibbons Australia Catalogue ist ein detaillierter und äußerst informativer Katalog, der sich ideal
für jeden Sammler eignet, der sich auf die Briefmarken dieses Gebiets spezialisiert hat. 
Australische Staaten: New South Wales, Queensland, Südaustralien, Tasmanien, Victoria, Westaustralien 
Australien 
Britische Commonwealth-Besatzungstruppe (Japan) 
Australisches Antarktisgebiet 
Weihnachtsinsel 
Kokosinseln (Keelinginseln) 
Nauru (1916-1966) 
Deutsch-Neuguinea (1888-1914) 
Neuguinea (australische Besatzung, 1914-1923) 
Neuguinea (Mandated Territory, 1925-1939) 
Norfolkinsel 
Papua (Britisch-Neuguinea, 1901-1941) 
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Papua-Neuguinea (1952-1975) 
Neue Ausgaben wie folgt aktualisiert: 
 
Australien - bis August 2018 
Australische Antarktisgebiete - März 2018 
Weihnachtsinsel - August 2018 
Kokosinseln (Keelinginseln) - Juni 2018 
Norfolk Island - Juli 2018 
Quelle: Verlagsinfo 
 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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